

mindestens sechs junge Löwen um das alte Tier herum-  
liefen und alle mit kleinen Tonnen an ihren Schwänzen.  
Nein, ein solches Naturwunder hatte ich noch niemals  
gesehen. Ich versäumte daher auch nicht, die Leute des  
Schiffes herbeizurufen und ihnen die Merkwürdigkeit  
zu zeigen. Alles war außer sich vor Staunen.

### 8. Strenge Winterkälte.

Während des Winters hielt ich mich einst auf  
dem Gute eines Freundes auf, der auf der Insel  
Kügen wohnte. Eine Kälte, wie dazumal, hab' ich noch  
selten erlebt. Der Meeresarm zwischen der Insel und  
dem Festland fror ganz zu, so daß man auf Schlitten  
bequem nach Stralsund kommen konnte. Ich benutzte  
diese Gelegenheit denn auch oft. Eines Tages war ich  
wieder mit meinem Schlitten unterwegs. Ich hatte  
demselben gerade vermittelst einer langen Stange einen  
heftigen Stoß gegeben, daß er mit Bindeseile über die  
Eisfläche sauste, als ich plötzlich zu meinem größten  
Schrecken sehe, daß ich einem sicheren Tod entgegen-  
eile. Vor mir zeigte sich nämlich ein breiter Spalt,  
der sich ganz plötzlich gebildet haben mußte. An ein  
Aufhalten war nicht zu denken! Genug, ich sauste denn  
auch richtig in das kalte Wasser hinein.

Nun hatte ich einen großen Lederkoffer bei mir.  
Diesem verdankte ich meine Rettung. Ich kam zufällig